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POTENSI - Karawang 
Seluruh jajaran direksi RSUD Karawang dan Dinas Kes-

ehatan mendapat pertemuan terbatas membahas optimalisasi 
pclayanan kesehatan bersama Sekertaris Daerah (Sekda) Kabu-
patcn Karawang, H. Accp Jamhuri, M.Si Sclasa (6/8/2019 ) pagi 
di Lantai 2 RSUD Karawang. Datangnya itu untuk mempelajari 
beberapa diskusi yang terjadi selama bcbcrapa bulan kebelakang. 

"Kita ingin pelayanan kesehatan di Kabupaten Karawang 
ini menjadi semakin baik, untuk itu kita membutuhkan semua 
pelajaran di bidang kesehatan ini," kata Sekda. 

Menurut Sekda, rapat tersebut digabungkan untuk mening-
katkan mutu layanan publik melalui peningkatan keuangan, 
RSUD yang terkait dengan RSUD yang berada di BPJS sangat 
besar. 

"Kita tidak bisa mengurangi sedikitpun pelayanan terhadap 
pasien. Masyarakat harus tetap mendapatkan pelayanan dari 
RSUD secara maksimal, "ungkap Sekda. 

la mengharapkan, seluruh staf dan jajaran direksi RSUD 
Karawang mampu mengatasi berbagai masalah terkait dengan 
dana operasional, optimalisasi pelayanan kesehatan, keterbatasan 
dana operasional, kelancaran pengalihan operasional, pembaruan 
kinerja manajemen Rumah Sakit. (SN/WS*) 


